

Beatriz Gómez Ruiz

SERVICIOS INTEGRALES PARA SU VIVIENDA

CONSTRUCCIONES
MURO
 Construcciones FRANCISCO MURO, S.L.
 Pol. Tejerías Norte C/ Los Huertos, 2 Telfno: 941 14 82 30
 26500 CALAHORRA (La Rioja) Fax: 941 14 68 11

MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
MARTINEZ SARALEGUI, S.L.
 Ventanas VELUX
 Poligono Viacampo, s/n Telfno.: 941 13 83 41
 26500 CALAHORRA (La Rioja) Fax: 941 14 72 79

CARPINTERIA METALICA Y ALUMINIO
GILMA
 Poligono Neiver Telfno: 941 131511
 Camino de la Azucarera 26500 CALAHORRA

CRISTALERIA
Cristal CALAHORRA
 CARLOS DIEZ MARTINEZ
 Ramón Subirán, 47 Telfno.: 941 13 23 21
 26500 CALAHORRA (La Rioja) Móvil: 677 50 16 59

COLOCACION DE PARQUET
barpisul
 COLOCACION DE PARQUET Y PARQUET FLOTANTE
 •Natural y estratificado. Avda. Valvanera, 57 - 2º I
 Incluso en cocinas y baños Telfno. y fax: 941 14 66 91
 •Pintura, lacado y barnizado. Móvil : 639 23 86 11

SANEAMIENTOS Y CALEFACCION
Escalona
 • Bañerías • Calderas de Gas y Gasoil
 • Muebles de Baño • Mangaras de baño
 • Accesorios y complementos
 Ramón Subirán, 9-7 bajo
 Tel. Taller y tienda : 941 14 73 34
 Tel Particular: 941 13 29 52

INSTALACIONES ELECTRICAS
Electricidad MEGA
 ELECTRICIDAD OMEGA
 INSTALACIONES ELECTRICAS
 Jose Mº Garrido 46 - 26500 CALAHORRA Tef-fax: 941 130940
 Móvil: 608 574256

Marcas CERRAJERO
SERVICIO 24 HORAS
 APERTURA DE PUERTAS
 941 147 572 Administración y mantenimiento de grandes
 666 570 260 a comunidades
 608 570 260 Reparación de todo tipo de llaves y cerraduras
 941 134 550 Instalación de todo tipo de cerraduras
 Montaje e instalación de alarmas de seguridad
 con aviso a la policía.
 Plaza del Raso, 17 (Junto despacho de RENFE)
 26500 CALAHORRA (La Rioja)

Beatriz Gómez es estudiante de magisterio de Educación Física de la Universidad de La Rioja, estudios que compagina con el trabajo en el Polideportivo de la universidad de Logroño. Se considera una chica sencilla, alegre, trabajadora y amiga de sus amigos. Acostumbrada a tener que trabajar en la hostelería, estas Fiestas de Agosto van a ser totalmente diferentes para ella, ya que el día 26 de julio fue elegida reina de las Fiestas de Calahorra.

- ¿Cómo es la Reina de las Fiestas 2008?

- Me considero una chica sencilla, alegre y algo despistada. Me gusta mucho bailar y sobre todo cuidar a mis amigos, quedar con ellos, salir por ahí, ir al cine y viajar, he estado en Malta, en la República Dominicana y por España me encanta viajar y si no lo hago más es porque no puedo.

- ¿Cómo se te comunicó que habías sido elegida para representar a tu peña?

- Un día me llamaron y me dijeron que entre las candidatas que habían barajado para ser reina de la peña me habían elegido a mi. Me pilló por sorpresa, no me lo esperaba, pero me hizo mucha ilusión y acepté. Aunque al principio tuve mis dudas porque yo estudio y trabajo en Logroño y esto iba a suponer tener que estar subiendo y bajando pero lo hablé con mis padres y dije que sí.

- ¿Cómo fue la jornada el día de elección de la reina? Los preparativos, los nervios...

- El día anterior habíamos tenido la cena con las otras reinas para irnos conociendo y con el resto del jurado, cosa novedosa este año, así que cuando llegamos a las entrevistas estábamos menos nerviosas. Nos preguntaron sobre la programación de fiestas, qué nos gustaba, qué cambiaríamos y cosas así. A la salida estaba la prensa y también nos hicieron más preguntas, yo ya no sabía ni que contestar con tanta pregunta, solo pensaba que lo hecho, hecho está y quedaba esperar.

- ¿Qué sentiste al saber cual había sido la elección del jurado?

- Estaba todo en silencio absoluto y cuando dijeron mi nombre lo primero que hice fue chillar ¡Bien!, me vino a la cabeza mi peña, porque nunca habíamos tenido una reina y por fin lo habíamos conseguido.

- ¿Qué van a tener de diferente estas fiestas?

- Van a ser totalmente diferentes. Otros años me ha tocado estar trabajando en hostelería y había momentos en que deseaba que se acabasen las fiestas. Así que este año no va a tener nada que ver con los anteriores, no sólo porque no voy a tener que trabajar sino porque voy a saborear cada minuto. Además lo voy a vivir con las seis reinas, que son chicas nuevas para mí porque no las conocía de antes y va a ser mi nueva cuadrilla estas Fiestas.

- ¿Qué relación tienes con las otras reinas?

- Conocía a alguna de vista pero no tengo relación directa de clase o de cuadrilla con ninguna de ellas. Las estoy empezando a conocer ahora. El primer contacto fue en la cena de reinas, yo llegué la última, ellas estaban ya sentadas hablando y yo me presenté. Luego nos hicimos preguntas entre nosotras para conocernos porque había leído entrevistas que les habían hecho pero no sabía mucho y acabamos hablando de la gente que conocíamos en común porque Calahorra al fin y al cabo es pequeño y al final nos acabamos conociendo todos. Además las reinas del año pasado tuvieron fama de tener muy buena relación ente ellas y espero que este sea igual.

- Tanto la reina saliente de las fiestas, Jennifer como la de tu peña, Elena, ¿Te han dado algún consejo?

- Elena en el paso de banda de la peña, me dijo que aprovechase mucho todo esto, que intentase vivirlo al máximo, acudir a todos los actos y no perderme nada, que si hacía falta y me tenía que poner cinco despertadores que lo hiciese y que intentase no vivirlo sólo de noche porque es algo inolvidable. Recuerdo el día de la elección de la reina cuando Jennifer me pasó el ramo de flores que no hacía más que repetirme "aprovéchalo mucho, aprovéchalo mucho". En ese momento todo el mundo me hablaba y no recuerdo ni la mitad de las cosas, pero las palabras de Jennifer se me quedaron grabadas.

- Este año se ha creado una nueva peña, "La Moza" y han sacado a su moza, a sus mocillos y a su mozo ¿Crees que debería haber rey de las Fiestas?

- Yo creo que sería una buena iniciativa. Ya que estamos últimamente oyendo tantos temas sobre la igualdad que se está pidiendo por parte de las mujeres y también podía ser en estos casos. ¿Por qué a un chico no le va hacer ilusión ser rey?

- ¿Cómo vas a compatibilizar acudir a los actos y el pasarlo bien?

- Haré lo que pueda, me lo pienso pasar bien en los actos a los que acuda, igual todo no me agrada pero iré y lo aprovecharé. Intentaré ir a todo y si tengo algo de tiempo libre lo pasaré con mi peña, con mis amigos y con las otras reinas.

- ¿Cómo están siendo los preparativos?

- Es algo extraño, esto es nuevo para mí. Yo soy una chica sencilla y no suelo preocuparme mucho por la ropa o por prepararme y ahora de repente tengo un montón de citas en peluquerías y con la modista para preparar el traje de *sevillana*, el de *manola*, el *regional*... Tengo la agenda muy apretada con estas cosas pero no me cuesta porque lo hago con ilusión.

- ¿Cómo se compagina tener que estar en Logroño y acudir a los actos aquí?